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つぶやき初登場させていただきます！   です。 

とにかく果物が大好きなのですが、最近あまり食べて

いないので“食べ放題に行って食べたい！！”と思っ

ている今日この頃…（笑） 

ですが、先日駅の中にあるジュース屋さんの前を通っ

た時タイムセールが始まっていたのでスイカ の 

ジュースを購入！ 

暑かったのでよりおいしかったです  

値引きやタイムセールに弱い果物大好きなつぶやき

でした…！ 

「中学生の  」 

ソフトボール部所属で、ポジションはショート。肩

が弱ければ打撃力も無い部員でした。そのうえ、足が

遅いくせにスライディングしないで進塁するので、

運良くセーフでも「スライディングしろォ～！！」と

顧問に怒られていました。もちろん補欠です。  

しかし、“練習中”のゴロ捕球だけはスタメン部員の

誰よりも上手だったらしく、「新里の真似しろ～」と

度々言われており、その瞬間は唯一輝いていたと思

います 試合になるとゴロも何も捕れなくなるの

が本当に不思議でした…。 
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つぶやき初登場で、何をつぶやこうかな～と迷いに

迷って、提出ギリギリになった  です  

私は、３歳頃からヤマハに通って、ピアノやエレクト

ーン等に親しんできました。そのころ、保育園に通っ

ていたので、お昼寝中にこっそり起こしてもらい、ヤ

マハに通うという、私の中では特別感を感じる生活を

送っていました。小さいころの ちゃんは、ノリノリ

で歌ったり鍵盤を弾いたりしていたのですが、母曰く

「最初の３年は全然うまくならなくて、続けるか迷っ

た」と言っていました（笑）今ではそんな私も一応な

んとなーくは弾けるようになりました  

小さいころから体を動かすことが好きで小・中・高と

11 年間バスケットボールをしていました。 チーム

の中では身長が高かったためポジションはセンターで

した。ドリブル・パス・シュートと高度な技術が必要な

バスケットはとても難しくもなかなか技術を習得でき

ないからこそ、とても興味をもって継続することがで

きました。飽き性な私でも、長く続けられることがある

のはとても嬉しいです。今でもスポーツをできる環境

があればやりたいなあ…とずっと思っています。

✨  
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